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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日の私の最
初の役目は、先週開催された指名委
員会での結果報告です。
　お手元に来年の組織図（案）が配
布されていますが、次々期会長に指
名されたのは、和建設の中澤陽一会
員です。指名委員会のメンバー満場
一致で指名されました。超がつくほどお忙しい中澤さんがよ
く引き受けてくださったと、私とても感激していますし、さす
が中澤陽一さん、クールだなと思います。さらに、相方の幹
事役の候補に挙がっているのが、何と細田長司さん。気さく
なお人柄で、自慢話をしない方ですので、地元では知らない

  

方もいらっしゃるかもしれませんが、全国的にはかなり有名な
功績を残されている大先生です。日本司法書士連合会の会長
を長年務められて、日本国内における司法書士業界の地位向
上に向けて大改革をなされた方です。
　中澤さんであり、相棒役の幹事候補が細田さんということ
で、なんてゴージャスなんだろうとびっくりしますし、高知ロー
タリーってやっぱりすごいクラブだなと改めて感じたことです。
　今日は、この後総会があり、また坂元さんのスピーチもゆ
っくり聞きたいと思いますので、私の挨拶はここまでといたし
ます。
　今日も Let's enjoy our 高知ロータリー
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲　「ノクターンOp.9-2」ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 来訪ロータリアン及びお客さま
高知東ＲＣ　　　島村信一氏
高知中央ＲＣ　　西川英裕氏　　山下繁治氏

● 年 次 総 会
司会　まずは定足数を確認させていただきます。本日の出席者数は56名、会員総数91名出席率62％、クラブ

細則第4条第３項の会員総数の３分の１以上の出席を要するとの規定により本総会は成立いたします。
　　　続きまして議長を選出させていただきます。クラブ細則第３条第１項に、会合の議長は会長が務めるこ

とと規定されておりますので、入交会長よろしくお願いします。

議長　それでは、ただ今より年次総会を開会いたします。
　　　今日の議題は三つ。一つが報告事項で、中間監査の件。その後、決議事項が二つ。再来年の会長を選任

する件。二つ目が来年の組織図、配属（案）を皆さんにご承認いただくという決議事項です。
　　　さっそく、報告事項、第一事項、本年度のここまでの監査につきまして、監査委員会の関　雅文委員長

より報告をお願いいたします。

関  雅文委員長　監査委員会から中間監査の結果を報告させていただきます。
　　　高知ＲＣ定款第７条第２節のａに、「役員を選挙するため、現年度の収入と支出を含む中間報告及び前

年度の財務報告を発表するための年次総会は、細則の定めるところに従い、12月31日までに開催される
ものとする」とあります。これに則りまして、本年度10月末までの会計監査を11月15日、高知市内ロー
タリークラブ事務局において実施いたしました。

　　　事前に会計の高村禎二会員が確認された帳簿、通帳、領収書などの関係書類を確認した結果、適正に処
理されていましたことを、ここにご報告いたします。

議長　関委員長、ありがとうございました。以上は報告でございますので、皆さん、ご了解いただきたいと思
います。

　　　続きまして、決議事項に移ります。
　　　第1号議案は2023-24年度の会長選出の件です。先ほどご紹介いたしましたように、総会に推薦する

次々年度の会長候補は中澤陽一会員です。
　　　ご異議がなければ拍手をもって賛成をお願いいたします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。満場の賛成を頂戴しまして、本件は可決選任をいたしました。ありがとう
ございます。

それでは、さっそくここで中澤陽一さんから一言ご挨拶を頂戴したいと思います。よろしくお願いします。

次々年度会長　中澤陽一会員
　　　本日は、ご承認いただきまして本当にありがとうございました。ほんの前々回まで幹事をしていまし

て、ほっとひと息ついたときに、次の次の会長の話をいただきました。ご承知のように高知ロータリー
にはノーがないということで、せっかくのお話ですので、引き受けさせていただくにつきましては、細
田幹事候補とは長年の付き合いで、仕事も一緒にしていますし、プライベートでもお付き合いさせてい
ただいていますので、いいコンビで１年を回せていけたらなという思いです。

　　　もう少し勉強を重ねながら、この１、２年準備していきますので、どうかご支援のほどよろしくお願
い申し上げます。ありがとうございました。

議長　中澤陽一さん、どうもありがとうございました。
　　　続きまして、第２号議案は2022-2023年度の役員（案）承認の件です。
　　　本日各レターボックスにお配りをしました組織図（案）、配属（案）をお手元にご覧ください。な

お、これから半年間に入退会、転勤等々ありますので、変更はあり得るということで承認をお願いしま
す。ご異議がなければ拍手をお願いいたします。
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（承認の拍手）

議長　ありがとうございます。本件も満場の賛成を得て、可決承認されました。
　　　以上をもちまして、本総会に準備した議案は全て審議を完了しましたので、これにて、総会を閉会い

たします。議事進行にご協力賜りありがとうございました。
　　　ここで杉本さんにひと言いただきたいと思います。総会に向けて、どういうふうな組織にしようか、

どういう配属をすれば楽しいロータリー運営ができるか、会長予定者、幹事予定者は一生懸命作り込ん
でいますので、今一番思いが詰まったところだと思います。

杉本副会長　委員会名簿を作るにあたり、まず委員長をお願いする方については、佐竹さんと私で協議しま
した。ご覧いただいて分かると思いますが、経験のある方も若い方もということで選任を行い、経験の
ある方にもご無理を言って委員長を引き受けていただきました。副委員長・各委員は、佐竹さんが過去
10年間の名簿を作って、今までどんな事業に携わってきたかを一覧表にして、パズルをはじくようにい
ろいろ検討して振り分けていただいたのが、この組織図です。

　　　これから、転勤や入退会の方があったりで、いくらかの変更はあるかと思いますが、この委員会で、
よりよいクラブの活動ができれば嬉しいと思います。よろしくお願いいたします。
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● 幹 事 報 告
・松山６ＲＣ事務局が移転をしました。新住所は掲示板をご覧ください。
・地区大会のユーチューブの視聴期間を1ヵ月延長します。
・12月のロータリーレートは１ドル114円です。
・忘年会の出欠の記入を本日お願いします。
・例会終了後、理事会を行います。

● 新会員スピーチ

強運を味方に 〜私の経歴書〜　

㈱インフラマネジメント  代表取締役　　坂元  陽祐 会員　

　私は1978（昭和53）１月17日、愛
知県名古屋市で生まれ、現在43歳。
６歳で岐阜に移り住み、18歳で大
学進学のために高知の土佐山田町
（現・香美市）に移住しました。３人
兄姉の末っ子で、４つ上の姉、３つ上
の兄に可愛がられて育ったため、わ

がままで、やんちゃで人に迷惑しか掛けない、幼稚園に行っ
てると思っても行っていなくてどこかで遊んでるといったよ
うな、本当に大変な子だったと親から聞いています。
　小学校では、親に剣道部に入部させられ、小学校２年か
ら６年まで、多いときには週６日間稽古をしていました。中
学では、勉強に全然ついていけないこともあって、１年から
塾に通い、無事に高校に入学。高校２年、３年の体育祭で
は応援団に入って、先輩・後輩、分け隔てなく遊びながら
過ごしました。その結果というか、お陰というか、成果という
か、大学受験に失敗。一浪して高知工科大学に入学。
　平成13年、ショーボンド建設に入社。５年間在籍した
後、高知工科大学大学院に戻り２年間学んだ後、現在のイ
ンフラマネジメントを平成21年５月１日に起業。資本金は
500万円。現在、従業員18名。事業目的は土木構造物点
検、調査設計、ドローンに関する事業を行っています。
　題名にある強運について、第１の強運は私が浪人時代に
見ていたドラマ「協奏曲」です。建築家にスポットを当てた
ドラマで、建築家ってめちゃ格好いいな、建築家になってみ
たいなと、それだけの理由で大学は建築土木に進もうと考
えました。親の近くにはいたくない、人生で多分行かないだ
ろうという場所の大学。当時の私にとって高知は異世界でし
たから、高知の大学を選びました。新設高知工科大学の、
私は１期生です。そこで出会ったのが、学科長だった中田愼
介先生。遊びほうけて、あまり学校にも行かない生徒だっ
た私に対しても、先生は「お前たちは学歴社会の犠牲者だ
からな。学校が悪いんだ。今後はお前のような大学に嫌気
がさしたやつが偉くなるんだぞ、だから頑張れ」と言ってくれ
ました。多分、私は中田先生がいなければ、大学を卒業して

いなかったし、今のように、きちんと仕事もしていなかったの
ではないかと思います。
　第２の強運はショーボンド建設に入社したことです。私が
入社した2001年は就職氷河期の中でも超氷河期で、こん
な時期に就職が決まったこと。さらに、日本の建築土木の
保守・補強をする工事会社の中では最大手で、歴史も60年
以上あるような会社に入社できた人間は相当ラッキーだっ
たのではないか。入社説明会に行った一部の人にしか入社
試験日を教えてもらえない、そんな狭き門でした。５年間し
かいませんでしたが、東京支店、大阪支店、そして高知営業
所と大所を経由しながら高知にたどり着いたことは、私の人
生の糧になったと思います。
　高知営業所では、まだ25歳の私が、大手の中間管理職
の所長、支店長、現場のつわ者方と一緒に仕事ができたと
いうことは強運でした。また、当時の高知営業所長の影響
は大きく、彼がいなければ私は起業していません。私が大
学院に行くのでショーボンドを辞めるといったとき「一宿一
飯の恩義がある会社に背を向けて寝るなよ。大学院を出て、
うちよりヘボイ会社に就職したら承知せんぞ」と鼓舞され
て、だったらと起業につながったわけです。
　三つ目の強運は高知青年会議所への入会です。一人親方
でいいと思っていた私ですが、青年会議所で様々な業界の
仲間、経営者を見るにつれて、会社をもっと大きくしたいとい
う気持ちが湧いてきました。現在従業員18名にまでなった
のは、高知青年会議所に入会したからだと思います。
　起業した2009年も、建設業冬の時代といわれる大変な
ときでした。この年の４月、道路特定財源が一般財源化さ
れ、道路のお金がかなり減らされました。７月には旧民主党
政権が誕生し、コンクリートから人へといわれ、全ての土木
工事がまず一旦ストップしました。
　運というのは、新しい経験を積極的に受け入れ、外交的
であまり神経質でない人にやってくるということが科学的に
証明されていると、ある本で紹介されています。また、意識
の中には、意識して判断する顕在意識と無意識のうちに判
断する潜在意識があり、人間は顕在意識だけで判断してい
るが、実はその９割は潜在意識に支配されている。だから、
潜在意識をポジティブに考えないと顕在意識もポジティブ
になっていかないといったことが心理学でいわれています。
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つまり、私がマイナスをプラスに感じていたのは、科学的に
も心理学的にも良かったことで、マイナスのときに就職し、
起業したけれど、これよりマイナスはない、上を向くしかない
と言ってる人間に強運というのは呼び込まれてくるんだと感
じます。
　私は今、元アップルジャパンの社長を務めた山元賢治さ
んの勉強会に月１回、参加しています。彼は「覚悟108」とい
う本を用いて、様々なビジネス的考え方を教えてくれます。
その中のいくつかをご紹介します。

・数々の先生をつくりなさい。ただ、その人を先生にす
るのではなくて、その人の素晴らしいところを学びな
さい。

・自分が仕事に情熱を注ぐことが大事。
・変わらないということは変わり続けることをずっとし続

けた人間だ。
・仕事には猛烈に好奇心を持ちなさい。
・穴をつくるチャーミングさ。ちょっと面白いところを持っ

て社員と接しなさい。
・誰がやっても同じ品質とすることが大事。
・少なくても７回は「なぜ」と考えろ。
・毎日、動的優先順位を考える。

　また、元内閣官房で地域活性化担当だった木村俊昭先
生のもとでも勉強をしながら、ドローンを災害支援、物資輸
送などに活用できないか。さらには、私どもの仕事の橋の点
検等にも活用すると、今まで盲目になっていたところが俯瞰
で見られるようになり、今の技術力よりもさらに上の段階を
目指していけるのではないかと思っています。今後は、さらに
技術力を磨き、新しいことを取り入れて、社員一人一人の主
体性を大事にしながら、行動を起こせるプロ集団だという認
識で社会に貢献できる、そんな会社を目指していきたいと考
えています。
　当社の社是は「主体性を発揮  自己研鑽  地域への貢献」
　経営ビジョンは

・三方プラス働き手良しの「四方良し」の精神で社業を
通じて地域に貢献します。

・仕事に常に謙虚であると同時にプロ意識を持ち、ニー
ズに丁寧に応えていきます。

・働きやすく、新しい価値観や未来を創造できる環境づ
くりに努めます

　私は、この高知ＲＣに入会してまだ５ヵ月ですが、経験豊
富な皆さまの中にいると、本当に勉強になります。1日でも多
く、１時間でも多く、皆さまと話をしてどんどん吸収できたら
と思います。まだまだ若輩者です。皆さまのご指導よろしく
お願いいたします。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館6階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 12 月 7 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金459,500 円 67,091 円
さんさん

ポリオ 募 金 88,900 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　12月16日　クリスマス家族夜間例会（城）	 高知北RC　　12月20日　クリスマス家族合同夜間例会（三）
	 高 知 R C　　12月21日　忘年夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　12月21日　クリスマス夜間例会（旭）
	 高知東RC　　12月22日　忘年夜間例会（阪）	 高知南RC　　12月23日　年内最終夜間例会（阪）
	 高知中央RC　　12月23日　ロータリー休日（城）	 高知西RC　　12月24日　忘年夜間例会（三）
	 高知北RC　　12月27日　年末休会（三）	 高 知 R C　　12月28日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC　　12月28日　年末休会（旭）	 高知東RC　　12月29日　年末休会（阪）
	 高知南RC　　12月30日　年末休会（阪）	 高知中央RC　　12月30日　年末休会（城）
	 高知西RC　　12月31日　ロータリー休日（三）	 高知北RC　　　1月　3日　年始休会（三）
	 高知東RC　　　1月　5日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC　　　1月　6日　新年夜間例会（城）
	 高知ロイヤルRC　　　1月11日　休会（旭）	 高知東RC　　　1月12日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC　　　1月13日　新年夜間例会（阪）	 高知中央RC　　　1月13日　休会（城）
	 高知ロイヤルRC　　　1月18日　新年夜間例会（旭）	 高知南RC　　　1月20日　職場例会（阪）
	 高知西RC　　　1月21日　新年夜間例会（三）	 高知北RC　　　1月24日　新年家族合同夜間例会（三）
	 高 知 R C　　　1月25日　職場例会（三）	 高知東RC　　　1月26日　職場例会（阪）
	 高知南RC　　　1月27日　ロータリー休日（阪）	 高知西RC　　　1月28日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

忘年夜間例会

総数

11月23日

（-11）91 57 19 4 76％12月　7日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

休　会

※三翠園のサインメーキャップ場所は正面玄関より入り、1階フロントになっています。

西川　英裕
山下　繁治
（高知中央ＲＣ）

島村　信一
（ 高 知 東ＲＣ）

中澤　陽一

中山　智裕
寺田　文彦

森　　由枝
安藤　一臣
芝藤　倫朗
筒井　善樹
田岡　弘久
中澤　清一
岡内　聡典

11月25日、東ガバナー公式訪問例会に高知ＲＣ様より３名の来訪をいただき、花を添えていただき、誠に
ありがとうございました。

来年度、副会長のご承認をいただきましてありがとうございました。まだまだロータリーの勉強が足りませ
んが、よろしくお願いするとともに、誕生日のお祝いも重ねてお礼申し上げます。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
入会まもなく妻の誕生日に、自身の誕生日を祝っていただきありがとうございます。師走の忙しさを乗り切
りたいと思います。ニコニコします。
お誕生日を祝っていただきありがとうございました。ニコニコします。
妻の誕生日のお花の手配をよろしくお願いいたします。
妻の誕生日にお花を段取りしていただきありがとうございました。妻も喜んでいました。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。36回目になりました。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
結婚記念日をお祝いいただきましてありがとうございました。
気づけば８周年、結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。

ニコニコ箱 【敬称略】


